



Fotos der Woche



Zitat der Woche

(oder auch des Jahres?)

„Ich bin der ehrlichste Mensch in Schwatzingen.“

- Fritzel Freasy, Folge 1087 6:38

Anzeige

Gut situierter, jung und dynamischer Mann sucht

Frau für folgendes Vorhaben:

Das Leben in allen Zügen genießen, ab und zu gemeinsam die Blumen gießen.

Die mir wenn die Nase tropft auch ab und zu den Rücken klopft.

Denn mein Chef oh wee, ich ihn manchmal drücken wollt in den Klee.

Kurz um, ich bin nicht dumm. Ich such eine Frau fürs Leben, denn auch da werde ich wie bei der Arbeit alles geben.

Zusendungen an das Schwatzinger Wochenblatt

Eine „Hahr‘ige“ Angelegenheit für Fritzel Freasy - neues Beziehungsdrama in Schwatzingen



Till Hahre der eigentlich versucht Harry Emily auszuspannen, kam nach Schwatzingen mit seiner Freundin Jaqueline Summer. Das führte bei Fritzel und Harry zu Verwirrungen. Beide schmiedeten sofort einen Plan, um Till aus der Reserve zu locken und quetschten ihn auf das Äußerste aus.

Doch warum fing Fritzel an Tills Freundin anzufirten nachdem er erfahren hat, dass dieser mit dem Landhandel zusammenarbeiten möchte? Bei einem Wirtshausbesuch eskalierte es nachdem Till

sich mit seiner Freundin gestritten hatte. Till fing ein Wortgefecht mit Fritzel an, dass mit einer Flucht von Fritzel und Jaqueline an seinen Hof endete.

Mit der Drohung die BGA niederzubrennen, trennte sich dann Till von Jaqueline und beendete das Schauspiel mit den Worten „Ich schwör dir, das hier wird alles brennen - ihr werdet brennen.“ Wie das hier weiter geht wissen wir selber noch nicht, aber wir halten euch wie immer auf dem Laufenden.

Gedächtnisverlust und Flashback bei Landhandelmitarbeiter



In Untergriesbach stürzte H. Hafer bei Reparaturarbeiten von einem Silo. Die Bewohner mussten danach feststellen, dass Harry sein Gedächtnis verloren hatte. Harry dachte, dass Herr Berger und Herr Nölling noch da sind und dass er immer noch bei Fritzel am Hof arbeiten würde.

Miguel fiel nichts besseres ein, als

Till Hahre anzurufen und ihm zu verkünden, dass Emily wieder Single sei. Nach einer Elektroschocktherapie durch Rolf Bayer kam ihm aber seine Erinnerung wieder. Während den Streitigkeiten bauten die beiden einen Unfall mit dem Claas und den Pferden von Fritzel.



BLUE-T-GANG SAGT DANKE!

Danke

Vor einem Jahr folgte eine Gruppe LS-Spielern den Aufruf von M4cm4nus und Freasy auf YouTube, dass man viele Leute für ein neues Projekt sucht und man in den Teamspeak kommen soll und sich ohne Bewerbung vorstellen kann.

„Und warum willst du dich hier bewerben?“ War eine der Fragen. „Um die Frauenquote zu steigern“. Einige überzeugten mit ihrer Stimme, oder mit ihrem Dialekt und andere mit ihrer Art. Man ging ein großes Risiko ein um viele neue Stimmen aber auch noch unerfahrene RP-Spieler in das damals noch unbekanntes Projekt „Dynasty“ zu bekommen.

Von den damals fast 20 neuen Spielern sind heute nach einem Jahr noch 9 Leute immer noch aktiv im Team. Einige haben es sogar nach True Farming geschafft, andere sind auch viel im Hintergrund aktiv wie Homepage (Mark), TS-Moderator/Support (Schwabbel, Moni, Domme), Modboxx (Pamu, Sören, Denny) Wochenblatt (Marie, Moni) oder halfen auch mit das GTA-Projekt ins Leben zu rufen (Pilan).

Warum jetzt „Blue-T-Gang“ fragt ihr euch? Damals gab es noch Teammitglieder auf Probe und diese wurden mit einem blauen „T“ gekennzeichnet. Genau unter diesen Leuten entstanden schon nach ein paar Tagen

Freundschaften, die immer noch anhalten. Damals nannten wir uns spaßeshalber „Blue-T-Gang“, weil wir meistens immer zusammen in einem Channel im TS rumhängen.

Aber lange Rede kurzer Sinn, wir möchten hiermit Danke sagen an Tino und Freasy für das wir immer noch ein Teil dieses einzigartigen Teams sein dürfen und dass ihr uns bis heute ausgehalten habt egal was wir im RP oder im TS für Späße gemacht haben.

Danke an die Teamleitung: Ächsel, Meilo und Patrick, dass ihr uns die Chance gegeben habt bei vielen Projekten mitzuwirken und dass ihr immer ein Ohr für unsere kleinen Probleme habt. Danke geht natürlich auch an das Team, dass uns damals vom ersten Tag an gut aufgenommen hat, denn auch hier sind einzigartige Freundschaften entstanden.

In diesem Sinne auf noch weitere tolle Tage, Wochen, Monate und Jahre mit euch und dass wir uns hoffentlich bald mal alle außerhalb unseres virtuellen Lebens treffen und dann mal richtig feiern.

Wir sagen Danke!

Marie, Moni, Sören, Pilan, Schwabbel, Domme, Denny, Pamu, Mark

Neuer Tierarzt! Es geht um das Wohl der Tiere

Mit Dr. Botho Metzger hat Schwatzingen seit Kurzem einen neuen Tierarzt in der Stadt.

Seine ersten Aufgaben waren die Besichtigung der Futtermischanlagen am Landhandel und die Tierställe am Fritzelhof.

Erste Probleme gab es mit dem Fritzelhof und seinen Tierställen. Bemängelt wurden eine Klappe an dem Schweinestall, welche nicht verschließbar sei, was wieder mal zu „Puls“ bei Fritzel führte und aber auch der Mist der nach mehrmaligen Anrufen immer noch im Stall war, wurde zum Problem.

Auch am Landhandel entdeckte er Missstände in der Futtermischanlage. Die Anlagen müssen laut Dr. Metzger immer am laufen sein und es darf kein Stillstand geben, da sonst evtl. das Futter durch Schimmel unbrauchbar werden würde.

Nach einem Unfall am Fritzelhof mit den Landhandel wurden 2 Pferde leicht bis schwer verletzt. Inzwischen geht es den beiden wieder besser, aber sie werden wahrscheinlich keine Turniere mehr bestreiten können.



Viele Charaktere die bis heute noch im Kopf sind:

Marie: Abby Coleman (Dynasty und GTA); Bella Ehrlich (TF);

Moni: Diana Carter (Dynasty); Christl Eilig (TF); Emilia Rossi (GTA) Franz Franke (Survivor 2); Roswitha Rosenberger (Life3)

Schwabbel: Gustav Gutmann (TF); Jackson „Flubber“ McMiller (Dynasty); Marlon Rost (Survivor 2); Hugo Slawien (Life3)

Domme: Hans Rosenbusch (später Machslochhoff); Ben Barton (Life3)

Pilan: Mo Nielsen (TF); Thomas Johnson Jr. (Dynasty); Günter Pascow (Life3)

Sören: LU bei Ächsel und Meilo From Zero to Hero

Marc: Leonard Carter (Dynasty); Albrecht Leitner (Survivor2); Klaus Feger (Life3)

Pamu: Paul E. Coleman (Dynasty); Helmut Decker (TF); Holger Hauer (Life3)

Denny: Dean McMiller (Dynasty) - Lt. Dan Brand (Survivor 2); Bjorn Erikson (Life3)

Mark:

„Ich bin sehr dankbar für die Chance überhaupt mal hinter die Kulissen von so einem Team/Projekt schauen zu dürfen und dann sogar noch aktiv ein Teil davon zu sein. Besonders stolz war ich in dem Moment, wo mir die Rolle als Chef vom Lohnunternehmen für Survivor II eröffnet wurde, die für mich etwas sehr Besonderes ist.“

Denny:

„Ich bin vor etwa einem Jahr ins Team gekommen und bin sehr froh drüber, es gab neben den Projekten auch noch sehr viele schöne weitere Momente,

wie z.B. das Spielen auf der Erlengrad oder die OneBlade Challenge.“

Marie:

„Ich danke Freasy und Tino dafür, dass ich in so einem coolen Team sein darf.“

Pamu:

„Bin Tino und Freasy dankbar ein Teil eines Wunderbaren und tollen sowie großen Team zu sein, sowie ein Teil toller Projekte zu sein. Sowie neue Freunde gefunden zu haben. Es ist einfach super hier zu sein.“

Impressum

Schwatzinger Wochenblatt
Am Gemeindeplatz 1
2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich
Redaktion: Isabella B. Ehrlich,
Christl Eilig, Laura